



Postulat Peter Fabian und Mit. über die Abschaffung des Versicherungsobligatoriums von illegalen Bauten

eröffnet am 3. Mai 2016

Der Regierungsrat wird beauftragt, zusammen mit der Gebäudeversicherung des Kantons Luzern das Versicherungsobligatorium von unbewilligten (illegalen) Bauten aufzuheben beziehungsweise auszuschliessen.

Begründung:

In der Praxis zeigt sich immer wieder, dass auch unbewilligte (illegale) Bauten von der Gebäudeversicherung des Kantons Luzern versichert sind.

Es kann nicht sein, dass der Staat einerseits Vorschriften und eine Bewilligungspflicht für Bauten und Anlagen erlässt und andererseits die staatliche Gebäudeversicherung diese Vorschriften unbeachtet lässt. Den Eigentümern der illegalen Bauten wird somit quasi vom Staat selber sogar zusätzliche Investitionssicherheit geboten. Dieser inkonsequente Umstand muss beseitigt werden.

Peter Fabian

Keller Irene

Hauser Patrick

Wettstein Daniel

Bucher Philipp

Schurtenberger Helen

Meier-Schöpfer Hildegard

Burkard Ruedi

Amrein Ruedi

Zemp Gaudenz

Widmer Herbert

Schmid-Ambauen Rosy

Dubach Georg

Amrein Othmar

Bucheli Hanspeter

Marti Urs

Meyer Jürg

Keller Daniel

Gisler Franz

Graber Christian

Zanolla Lisa

Camenisch Räto B.,

Knecht Willi

Furrer-Britschgi Nadia

Haller Dieter

Troxler Jost